

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt empfiehlt dem Rat wie folgt zu beschließen:

Der Rat sieht die Anpassung an den Klimawandel als eine der zentralen kommunalen Zukunftsaufgaben und ist der Überzeugung, dass zur Bewältigung der damit verbundenen Herausforderungen eine strategische Planungs- und Entscheidungshilfe in Form eines interkommunalen Klimafolgenanpassungskonzeptes erstellt werden soll.

Vor diesem Hintergrund beschließt der Rat, dass sich die Stadt Meckenheim an der Erstellung eines integrierten Konzeptes zur Anpassung an den Klimawandel beteiligt.